

Pleno de despedidas

José Díaz-Pintado y Cristina Seco dicen adiós a la primera línea política

ELPERIÓDICO

La Corporación de Argamasilla de Alba celebró el pasado 21 de mayo la última sesión del mandato 2011-2015. Los portavoces de las tres fuerzas políticas tomaron la palabra y consideraron un honor haber tenido la posibilidad de desarrollar el ejercicio de la democracia, respetando siempre las ideas de todos y trabajando por su pueblo. La portavoz del grupo popular, Cristina Seco, visiblemente emocionada, se despidió agradeciendo todo lo aprendido “en los más de doce años que he dedicado a representar al Partido Popular y a los ciudadanos que creyeron en mí”. La concejala del PP agradeció también los consejos que recibió de sus compañeros de Corporación, destacando al actual portavoz del PSOE, José Díaz-Pintado y también al actual coordinador federal de Izquierda Unida, Cayo Lara “que me vaticinó que iba a estar desaprovechada”. Cristina Seco cerró su intervención señalando que “seguiré trabajando por las personas que es lo que más me gusta” y pidió a la nueva Corporación que “sepa tener mano izquierda y mano derecha, de lo contrario, no vamos bien”.

Por su parte, José Díaz-Pintado, recordó sus primeras andanzas en la política “en unas circunstancias bien distintas a las actuales. La democracia le ha sentado muy bien a nuestros pueblos”. El concejal socialista elogió la labor de los trabajadores mu-

nicipales, “las grandes tareas siempre son colectivas” y a sus compañeros de Corporación en sus tres mandatos como alcalde y uno como concejal. “La capacidad de diálogo y acuerdo en este Ayuntamiento ha sido muy alta” y deseó suerte a los ediles de la nueva corporación.

La portavoz de IU, Esther Trujillo, tuvo palabras de reconocimiento para Cristina Seco, José Díaz-Pintado y su compañera de grupo, Ana Yolanda Novillo, que también se marcha, “ha sido un auténtico lujo y un placer haber trabajado con vosotros, aportándonos cada día algo nuevo”.

Por su parte, el alcalde, Pedro Ángel Jiménez, despidió su primer mandato reconociendo que “hemos tenido momentos tensos, momentos críticos, discusiones acaloradas, pero lo importante siempre es quedarse con lo mejor, con los buenos resultados que hemos ido obteniendo gracias al diálogo”.

El primer edil ensalzó también la labor de Cristina Seco y Ana Yolanda Novillo, y sus palabras más entrañables fueron para su compañero de grupo, “mi queridísimo Pepe” al que calificó casi como un padre y del que aseguró haber aprendido mucho.

Una vez que finalizó el Pleno se hizo un reconocimiento a los trabajadores municipales jubilados en el último año. Lamentablemente, los tres, María Dolores Jiménez, Manuel Rodríguez y María Eugenia Moya lo han tenido que hacer por enfermedad.

Finalizan las Jornadas de Educación Vial Escolar

Con las prácticas realizadas en el Parque Infantil de Tráfico que se instaló en el parque Cayetano Hilario finalizaron las VII Jornadas de Educación Vial Escolar organizadas por el Ayuntamiento de Argamasilla de Alba. Desde el pasado 2 de febrero los agentes han impartido las clases a alumnos de 2º y 5º de primaria. Durante la clausura, los alumnos recorrieron primero el circuito a pie y luego lo hicieron en bicicleta teniendo que respetar pasos de cebra, semáforos, rotondas, direcciones obligatorias y direcciones prohibidas, entre otras obligaciones. La actividad concluiría con una prueba de habilidad en la cual los ciclistas hicieron un recorrido sorteando obstáculos y otra en la que se trataba de llegar al último a la meta sin poner el pie en el suelo. La clausura definitiva se producirá dentro de pocos días con la entrega de los diplomas a los participantes y de los premios del VI Concurso Infantil *Los niños y el tráfico*.

ELECCIONES MUNICIPALES

El PSOE recupera la mayoría absoluta

ELPERIÓDICO

El Partido Socialista ganó por mayoría absoluta las elecciones en Argamasilla de Alba donde votaron 3.719 vecinos, el 70,73% del censo. La lista que, por segunda vez encabezaba Pedro Ángel Jiménez, consiguió 1.648 votos, el 45,20%, que le daba 7 concejales; el Partido Popular fue la segunda fuerza más votada con 1.079 votos, el 29,59%, y consigue 4 concejales, mientras que Izquierda Unida se quedó en 672 votos, el 18,43%, y se queda con 2 concejales. También concurrió a las elecciones la Agrupación de Electores de Argamasilla que consiguió 187 votos, un 5,13% que no fue suficiente para entrar en la Corporación.

Con estos resultados, los socialistas pasan de la mayoría relativa a la mayoría absoluta. En los comicios de 2011 consiguieron 5 concejales, los mismos que el Partido Popular, mientras que Izquierda Unida se quedaba en 3.

La satisfacción era plena



Pedro Ángel Jiménez en un mitin del PSOE.

en la sede del PSOE nada más conocerse los resultados definitivos en la noche del 24 de mayo.

Por su parte, el Partido Popular lamentaba la pérdida de un concejal, mien-

tras que en Izquierda Unida era visible la decepción por perder otro edil que dejará a Esther Trujillo solamente con la compañía de Ángel Rodríguez Sánchez.



Argamasilla revive el Siglo de Oro con el XI Mercadillo Cervantino. Del viernes 29 al domingo 31 de mayo se revivió en Argamasilla el ambiente del Siglo de Oro. Fue gracias al Mercadillo Cervantino que se instaló en La Glorieta. Fueron muchos los vecinos y foráneos que durante el fin de semana se trasladaron a los siglos XVI y XVII en los que el autor del *Quijote* anduvo por las calles del Lugar de La Mancha. El alcalde en funciones, Pedro Ángel Jiménez, fue el encargado de inaugurar esta duodécima edición. El Pasacalles Villa del Alba y el concierto de la Coral Infantil, Juvenil y Polifónica Villa del Alba crearon un buen ambiente. Además, el programa oficial incluyó las actuaciones de la Antigua Escuela de Baile Crisanto y María del Rosario y de la Agrupación de Coros y Danzas Mancha Verde, y el concierto de la Coral Polifónica Cervantina.